

# 一心不乱

2021. 9.28  
野球部  
マネージャー  
通信NO. 3

## 秋の大会 結果報告

深川連合チーム VS 開成高校  
4 — 6

残念ながら予選敗退となりました。  
とにかく悔しいという気持ちが強いです。応援していただいた皆様、本当にありがとうございました！！この悔しさをバネに頑張ります。応援、ご期待、引き続きよろしくお願ひ致します。



## ゲージの導入！！！！

深川高校では9月15日から組み立て式のマシンゲージが導入されました！

業者の方に教わりながらひとつひとつ組み立てていき、完成させることが出来ました。台風などの強い雨風が予想される場合は一時的に取り外しますが、基本的に常時校庭に設置されています！マシンが導入されたことによって実践的なバッティング練習が可能になりました。

業者の方、地域の方々、先生方、保護者の方々、OB会の方々のご協力により、マシンを設置することが出来ました。ありがとうございました！  
選手、マネージャー 一同



深川高校のSNSはこちらからご覧いただけます。  
活動記録、抱負、選手紹介など投稿していますので、是非フォローお願いします！！

*Instagram*

[https://www.instagram.com/fuka\\_baseball](https://www.instagram.com/fuka_baseball)

**twitter**

[https://mobile.twitter.com/fuka\\_baseball](https://mobile.twitter.com/fuka_baseball)

fuka\_\_baseball

ユーザーネームの  
アンダーバーは2個です！